

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Al corte del 31 de diciembre, más de 124 mil capitalinos residentes en el extranjero habían recibido su credencial para votar en la elección de junio, lo que representa un incremento de 12.4 por ciento, informó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Las ciudades de Estados Unidos con más registros son Los Ángeles, con 14 mil; Chicago, 10 mil; Dallas, 8 mil, y Houston, 7 mil. Asimismo, informó que son 23 mil 129 personas

IECM: cuentan con credencial de elector 124 mil chilangos en el exterior; cifra creció 12.4%

registradas que han manifestado su interés de ejercer su derecho al voto por alguna de las tres modalidades, de las cuales 75 por ciento solicitó hacerlo de manera electrónica, y el resto por la vía postal o de forma presencial.

Al respecto, el consejero Bernardo Valle dijo que el IECM facilitará el proceso para que la comunidad chilanga en el extranjero pueda

emitir su voto desde cualquier parte del mundo.

“En esta ocasión se implementará el voto presencial en embajadas y consulados, el cual es la nueva modalidad para participar”, informó.

El IECM llamó a los capitalinos que radican en el extranjero a realizar su registro antes del 20 de febrero en la lista nominal de electores para votar desde el extranje-

ro por la jefatura de Gobierno y la diputación migrante.

Los requisitos para tramitar la credencial se pueden consultar en el sitio www.votochilango.mx. La consejera electoral Erika Estrada informó que una vez obtenida la credencial es necesario activarla para emitir el voto en cualquiera de las tres modalidades: electrónica, por correo o presencial.